



CDU



**Freie
Demokraten**
Rhein-Kreis
Neuss **FDP**

Fraktionen im Kreistag des Rhein-Kreises Neuss

An den
Landrat des Rhein-Kreises Neuss
Herrn Hans-Jürgen Petrauschke
Oberstraße 91
41460 Neuss

20. Dezember 2018

Antrag für die Sitzung des Kreisausschusses am 16. Januar 2019

Mobilfunkabdeckung im Rhein-Kreis Neuss

Sehr geehrter Herr Landrat Petrauschke,

die Fraktionen von CDU und FDP bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Kreisausschusses am 16.01.2019 zu setzen.

Antrag

Die Kreisverwaltung wird gebeten, Maßnahmen zu ergreifen, damit im Rhein-Kreis Neuss möglichst eine Mobilfunkabdeckung von 100 % erreicht wird. Dies insbesondere dadurch, dass sich die Verwaltung gegenüber den Mobilfunkanbietern dafür einsetzt, möglichst umfassend und über die Zielsetzung von Land und Bund hinaus im Kreisgebiet ein lückenloses Mobilfunknetz zu erreichen.

Begründung

Im Rahmen der Digitalisierung ist nicht nur ein guter und schneller Internetzugang für die Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen eine wichtige Voraussetzung, die mobile Nutzung der Dienste gehört ebenso dazu. Hierfür ist eine sehr gute und lückenlose Mobilfunkabdeckung im gesamten Kreisgebiet zwingend notwendig, um ständig und überall Empfang zu haben. Funklöcher und Internet-Lücken an Autobahnen, Bahntrassen und außerhalb von Ortschaften müssen verschwinden. Das Land Nordrhein-Westfalen hat deswegen durch NRW-Wirtschaftsminister Prof. Dr. Andreas Pinkwart im Juni 2018 mit den drei großen Mobilfunkanbietern eine

-1-

Vereinbarung getroffen, um bis Ende 2019 eine Abdeckung von 99 Prozent NRW weit zu erreichen. Das Ziel einer Abdeckung von 99 Prozent hat die Bundesregierung im Juli übernommen. Die Kreisverwaltung hat im Zuge des Ausbaus der Breitband- und Mobilfunknetze bereits wichtige Fortschritte erreicht und setzt sich dafür ein, dass die „weißen Flecken“ im Rhein-Kreis Neuss beseitigt werden. Ein wirtschafts- und bevölkerungsstarker Kreis wie der Rhein-Kreis Neuss, der zentral zwischen den Großstädten Köln und Düsseldorf liegt, sollte sich jedoch angesichts der Bedeutung der digitalen Infrastruktur in diesem Rahmen das über die Ankündigung von Land und Bund hinausgehende Ziel einer Netzabdeckung von möglichst 100 Prozent für das Kreisgebiet setzen und entsprechende Verhandlungen mit den Mobilfunkanbietern führen.

Mit freundlichen Grüßen



Dieter Welsink
Vorsitzender der
CDU-Kreistagsfraktion
im Rhein-Kreis Neuss

und Fraktion



Dirk Rosellen
Vorsitzender der
FDP-Kreistagsfraktion
im Rhein-Kreis Neuss

und Fraktion